

*Und meine Seele spannte
Weit ihre Flügel aus,
Flog durch die stillen Lande,
Als flöge sie nach Haus.*
Mondnacht, Joseph von Eichendorff

La famille et les amis de

Madame Irma SCHUTZBACH

née BISCHOFF

ont la grande tristesse de faire part de son décès survenu le dimanche 17 juillet 2011, à l'âge de 90 ans, entourée de l'affection des siens, après une longue maladie combattue avec beaucoup de force et d'espoir.

Un culte sera célébré le lundi 25 juillet, à 14 h 30, en la chapelle protestante de Vézenaz, 1, chemin de la Californie.

L'incinération suivra dans la stricte intimité.

La défunte repose en la crypte de Vézenaz.

La famille remercie chaleureusement la doctoresse Anne Romagnoli-Juillard, les soignants de la clinique de Carouge et de l'unité 10 de l'Hôpital de Bellerive pour leur bienveillance et leur accompagnement ainsi que la doctoresse France Laurencet.

Domicile de la famille: 9, chemin de la Chevillarde, 1224 Chêne-Bougeries.

Cet avis tient lieu de faire-part.